



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : **15/09/2023 et 16/09/2023**
- Cavité / zone de prospection : **Saint de glace (TQS)**
- Massif : **Vercors**
- Personnes présentes : **Jeffery Wade, Sevan Retif, Matilda Musso, Maxime Cogne, Valentin Chevalier, Matisse Rousselle**
- Temps Passé Sous Terre : **19h00**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Soirée**
- Rédacteur **Matisse rousselle**

Compte rendu :

L'objectif de la sortie était d'aller faire un petit dodo dans le TQS et de partager une bonne soirée autour de quelques bouteilles et d'une fondue.

Tandis que la majeure partie de l'équipe va déséquiper jeunesse d'autonome le matin Valentin et moi nous retrouvons à midi pour faire le plein de victuailles et monter dans le Vercors.

Nous retrouvons notre équipe chez Philippes pour poser les cordes sale préparer les sacs et que nos spéléos matinau profite de quelques rayons de soleil avant de retourner sous terre, et Sevan nous fait un début de maladie que l'on promet de soigner à la liqueur ce soir.

Arriver au parking des SDG nous nous chargeons de nos fardeaux et val part léger devant pour équiper en vitesse jusqu'à Hydrokarst. Une grosse heure et des jurons plus tard (liée au sac portage dans les méandres) nous arrivons dans Hydrokarstet filons vers la salle sous le planétarium. Ça déroule bien et une fois arriver nous commençons à nous installer, certain en hamac et d'autre sur tapis de sol. Pour ma part se sera hamac sur AF.

Puis viens l'heur de manger et tandis que les cuisto coupe le fromages les commis ouvrent les bouteilles. Une fois la fondue fin prêtes nous nous régalons goulument pendant que certain dégustent leurs toute premières fondue savoyarde d'autre

apprennent les coutumes française. Il n'y a pas de gage ce soir mais un filou ne s'est pas dénoncé alors que son pain fait trempette seul dans le fromage.

La suite de la soirée sera très agréable entre rire chant danse et anecdote, ce qui est dit et fait à ce moment reste entre nous.

Par contre le lendemain sera nettement moins agréable une humeur de gueule de bois généraliser pèse au-dessus de notre bivouac, nous démontons donc tranquillement notre bivouac, effaçons les traces et nettoyons l'endroit avant de partir a la recherche d'eau salvatrice.

Je vous passe la remonter qui est moins efficace que la descente de la veille pour arriver dehors. Directions le chalet de Philipe pour une session lavage de corde et réhydratations aux fontaines que l'on trouve sur la route.

Je vous abrège également le récit et nombre d'anecdote de cette sortie, mais ce fut une forte bonne soirée a mon gout. Merci pour ce bon moment et toute cette convivialité.

Quelques photos en dessous pour l'ambiance de ce moment.









